



所 郡 民 人 司
行 原 公 集 郡 所 社
發 蒲 町 編 刷 印 刷 株 式 會 社
(西蒲・卷町・北洋印刷電話2047)

県立総合病院について

卷町議会水道厚生委員会委員長
卷町国民健康保険運営協議会長

安川政次郎

私共人間として幸福を願わない者はないと思ひます。健常体と言ふ事が先づ第一に指折られるであります。

一朝病気の際は誰しも合法的な療養を望まない人は先づ有り得ない

本町におきましても国民健康保険の事業を始めてから茲に四年万全とは言え難いが皆様方の御協力と相俟つて皆様の健康保持につれて精進いたして参つたのであります。

総合病院の誘致問題が盛んで昨年十月町議会に於きまして縣立病院を誘致する事に決定したものの其の後種々の都合で今年度へ持越しられたものであります。本年六月改選後初の博

生水道委員会に於きまして再度本問題が取り上げられ全委員は郡民福祉増進のため是非協議会にはかり目的完遂を計らうと決議されたのであります。

幸い七月、全体協議会に上程された結果卷町外五ヶ村隔離病害組合の卷町議員に附託され取敢えず誘致準備会を開きましたが卷町だけでは問題があまりにも大き過ぎると言う意味もあつて、組合会小委員会(各村長も出席)を召集し、現病棟の院を誘致する事にし、組合会を擴充しても強力に実行致す事に決議されたので早速近隣町に組合会議員並びに関係町村長総員を以て呼掛けたのであります

本年八月十二日迄に公平委員会を設置する事になりました。

事務委員会を設置する事になりました。

五、昭和二十五年度決算の内容について審議してこれを承認。二、昭和二十六年度追加予算について審議

一、昭和二十五年度決算について審議してこれを承認。二、昭和二十六年度追加予算について検討承認。

一、職員の給与、勤務時間その他勤務條件に関する要求の審査

卷町警察維持に関する審査法第四十一条の三の第四項により公告する。

その通りであつたから警

察法第四十一条の三の第四項により公表する。

文明の所産だらうが最近年毎に「後向き」の傾向をたどりつつあるのが見えるとしたらこの文明の中子もやはり何か一方の欠けたかたにしか見えぬ車は新憲法亦然り六三制然りもとの木阿彌に返つては

す考えであります。

都として文化・産業・交通の中心地であり上水道・ガス施設を有し好條件と申さねばなりません。然し各新聞紙上其他により御案内の通り吉田町に於きま

が非でもと言ふ事で夫々機関を利用して猛運動を開いたしているのであります。

本町としては前述の通り好條件を具備し卷町近郷約七万の住民の福祉増進に寄与することを切望して己まないものであります。

八月九日 厚生水道委員会一、縣立病院誘致について、一層の猛運動を展開することに決

定出 六十四万五千円(1)小学校水谷改造費二万七千円(2)全国養鶏夏季大会五万円(3)中商工業者育成資金九万円(4)本年度各種選舉費追加補助四万円(5)保育所炊事場改設費二万円(6)農業高校薪代補助五万円(7)農業高校薪代補助五万円

八月十七日 議員協議会出席二十三名(1)小学校水谷改造費二万七千円(2)全国養鶏夏季大会五万円(3)中商工業者育成資金九万円(4)本年度各種選舉費追加補助四万円(5)保育所炊事場改設費二万円(6)農業高校薪代補助五万円(7)農業高校薪代補助五万円

六、昭和二十六年度歳入出第五回追加更正予算、追加更正額は二百八十万七千円。二、庶民住宅を建設することを決定す。

四、國保の保険税金割当に伴い起債変更(二十五万円を五十万円とする)

三、中小企業育成資金課徴收條例の新設。川島才二郎氏星野正二氏有坂善兵衛氏

五、一時借入金議決交(1)小学校水谷改造費二万七千円(2)全国養鶏夏季大会五万円(3)中商工業者育成資金九万円(4)本年度各種選舉費追加補助四万円(5)保育所炊事場改設費二万円(6)農業高校薪代補助五万円(7)農業高校薪代補助五万円

町議会だより

八木中野五郎氏

長谷川清治氏

◆卷町の自治体警察も選任に左の三氏選任せらる。

二、固定資産評価審査委員に左の三氏選任せらる。

◆日本民主化の尖兵として華々しく登場した裁判の前には頭を下げねばなるまい。

◆假に投票率三割強で

も法に示された住民の

廢止と決まつた

(夢の實)

八月二十五日 午後八時より ものをきく会 「講和について」	新潟日報社
八月二十六、七日 午後八時より 農業講座	森田甲子三氏
八月二十八日 午後八時より 農事について 高橋晃之助氏	
八月二十八日 午後八時より 文庫まつり	
一、創設より現在迄の 経過について報告	
二、功労者堂谷氏表彰	
卷町文庫の創設は御承 知の通り昭和二十一年 六月当時の卷町文化会 式	五、脚本朗読 木下順二作 出演
が中心となり青年團の 協力によつて町の方々 が中心となり青年團の 協力によつて町の方々	「彦一ばなし」 鹿児島達雄 大岩昌子 白崎哲雄 清田

農業講座 中旬 農事座談会 討論会 下旬 講和會議と吾等の立場 各党より出席の予定 映畫サークル推薦 二十二日 幻想交響樂 婦人会だより 八月七日午後八時半 公民館に婦人会定例理事会を開催する。 当日の協議事項、 一、七月二十七日、二十八日の兩日越前濱西遊寺に於いて婦人指導者講習会の状況報告をする。 一、誰でも出来るレクリエーションとして佐渡おけさの踊りの講習会を今後継続的に行う。

先づ小木おけさから初まり、くみおかげさ、小木音頭とまるでボスターの繪そのままの美しさ、殊に小木音頭は波間に千鳥が群れ遊ぶが如く、多數の觀衆はうつとりみとれる事はない。

主義は社会悪を昂進させ、青年の不祥事件は相次いで起り、これが是正と講和後に於ける日本の自立はかかるに青年の強力なる團結によつてのみこれが可能であろう。何事にも燃ゆるが如き情熱を傾け得る人こそを尊敬に倣する人と言えよう。

青少年指導者講習会に
みのり会から小林みち
子、小林ハルエ、長谷川
ツヤ、佐藤キイさん
の四名と修農会の桑原
毅君がそれぞれ出席さ
れました。

又農村青年のみを集め
て行われた岩室村の農
村中堅青年指導者講習
会に修農会より小林会
長、土田副会長、佐藤
利七、篠川忠一、土田
一男の諸氏が出席した
八月十日夜前記の講習
会参加者を囲み座談会
を開催した。

八月二十七日午後七時
より農協に於て一般の
方々を交えて高橋普及
員を聞き農事に関する
座談会並びに映寫会を
開催した。

議会開催
漆山地区婦人会連合協

に私達四名は、みのり会を代表し去る八月三日より六日迄靈峰の地彌彦村賓光院に於て行われた第二回郡青少年指導者講習会に参加いたしました。

郡内各團体のリーダー十五名を集めての本講習会は、さすがに錚々たるものがありました。深緑の谷間に流れる清水の音は神のまにまに涼風を吸つて若さと熱に漲り一同元氣一杯講義に合宿に、なごやかな氣運の中に講習会は續けられていつた。

情熱燃ゆるが如き若き青年に依つて繰りひろげられた講習会のアログラムは各町村青年團の悩みを訴い、喜びを分ち合い、之が解決に夜の更けゆくを忘れ、

炎々と燃ゆる螢火を闇
で行われた各自の藝術
で過したあの「キヤン
ブファイヤー」は私共
が何時迄も何時迄も忘
れる事の出来ない想出
となることでしょう。
僅か三泊四日とは言え
寢食と共にした友情は
實に別れ難いものがあ
る。

團體からの「.....」

卷之三

二ヶ月
い。
今日も明晚も手ブラで
めて終う、

卷之三

れこそ青年のみに与え

の愛情はゆがみ純な人

生れる事を望みます

三、時間	四、一週の回數と期間
木村 孝 三区	一、科目 二、一週の回數と期間
小林佐吉 五区	一、料理、華道、手藝
半	二、一週二回、六ヶ月
（榮養學も含む）	三、午後七時～八時半
一週四回、三ヶ月	四、出来るだけ教養向上
小林栄一 三区	三、午後七時半～九時
社会史、家庭科、職業科、以上必修	二、午後七時～九時
英語、簿記、珠算、	一、東洋史か日本史
ベン習字以上選択	二、一週一回、六・三ヶ月
伊藤次郎 五区	三、午後八時～九時半
（美術の鑑賞法）	四、今迄は女子の爲としてのみ礼法が主としてあつたようで御座りますが男子にも是非心得てもらいたいと存じますので。
伊藤次郎 五区	一、文学（童謡の解釈
（現代藝術界の動向及び藝術品の鑑賞法）	二、一週二回、三ヶ月
（目次表二五）	三、午後八時～十時

一、ベン習字、世界史
二、一週二・三回、六ヶ月
三、午後八時と十時
四、珠算の講座を今少し珠算屋式でやる。
期間をのばして貰いたい。

今井定雄 七区

一、基礎英語、世界史
二、一週四回、六ヶ月
三、午後八時と十時
龜山末松 一区

一、青年講座
補助教育としての諸種の科目を内容とする(三科目位)
二、一週二回 二ヶ月
三、午後七時と九時
四、①農繁期であるから町部青年層を対象とされたい
②諸講座内容は調査を行いその結果により決定されたい。
③出席優良の者は奨励の意も含みバツチ程度の章を与えた
④青年講座の運営を青年團の育成その活動の活発化に結ぶられたい。

ブラリと行つて飲んでナジミの芸者を上げて遊んで來たものだ。これを貞似てか俸給取が半年勘定で飲むので三、四年も居てサテ轉勤となると拂いが出来ぬので出発が出來ぬ、マサカ夜逃げ同様も出発出來ぬので苦勞した様子、斯様な事は一寸眞似する方がドーカと思う。

前記の商工会の申合せにより皆んな揃つて申合せ通り正月又は四期に勘定通りに出るかと思うとナカノゾーデないのだ勇敢?の店が率先して掛取りに出ようものならその店の店員は割切れぬ顔をして戻つて来る、曰く某々の家に行つたらイラク剣突きを喰つた、そして今後お前の店に買物に行かぬ、僕がそんなに信用にならないのかとは何事だと(この様な事はほんの一例に過ぎぬ)ザットこんな獨

レテ皆んな非常に困つて居たのだが御屋に余計の頭を下げる割高の仕入をして事變までノタクツ來たのが卷の中小商工業者の大部分であつた。

日支事變が第二世界大戰に飛躍して統制配給となつては現金で買う外致し方なかつたが、さてここ一年又々競走上対抗上貸売が流行しソロ／＼中小商工業者が音を上げて來た。

「一寸貸せ」「ジキ拂

私達は常に豊かなゆがみのない生活を讀けたい。この様な生活をそだてたいと考えている。

従つて昔からのシキタリ昔からのシキタリに私達多くの青年男女が自分の愛情を自分達の人間性を正しく伸したい要求に燃えている人間性の開放とそれが

この様な現状は又いつの日に解決することやら、年に数回も無理して景品付売出しもナカソーシテこの景品付売出しの前後は非常に悪いのだ、私が長々こんな事を書く理由は、卷町の懐みの二月正月廢止(二)大祭を六月に繰り上げこの問題を充分考みていただきたい、これも時が解決して呉れるその日はいつの日か。

ない青年男女が都市にあこがれ、ダンスで憂鬱をはらし、くだらぬ映画のなかでわざかに慰め、場合には轉落を生み、絶望につながつてゐる。これは青年團運動の行き詰り公民館事業の不振、新聞が傳える青年の心中とか自殺これらで明らかである。私たちの要求を強く主張し、それがゆがめしつぶす力との矛盾から目をそらさず、どうしてそうなつてゐるかということを、社会と歴史との正しい科学的な見方から、しつかりとみきわめる努力を續け、自分たちの問題としてこれを実現する運動を青年相互のつながりに依つて、又これら関係團体との協力によつて、私たちの夢？美達の社会への希望を私達の問題としてこれを解決してくれる強力な

はがき回答
公民館
定期講座

時が解決する

卷之三

ハと言つて申合せに反して勘定取りに出ない
しては商売は半漬以下になつてゐる。
店から罰金を取る事も出來得ず、町の金融機
関へ計算者達へ、二三回

方を求める氣持はおしつぶされアキラメとなげやりの毎日を送つているのではないか。

